



Integrantes de la CNTE marchan otra vez y afectan por más de 5 horas la movilidad en la zona centro

DÍA 16 DE PROTESTAS

Siguen las movilizaciones de la CNTE pese a propuesta de Segob

ESCARLET ROMERO

El magisterio vuelve a marchar en la zona centro, generando severas afectaciones a los ciudadanos y usuarios del transporte público

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) continuaron con sus movilizaciones este viernes 30 de mayo, a pesar de ya haber recibido una propuesta por parte de la Secretaría de Gobernación el miércoles 28 de mayo.

Fue desde las 8:00 horas que dos contingentes partieron del Zócalo capitalino hacia distintos puntos de la capital para realizar bloqueos y marchas en el día 16 de su jornada de protestas en la Ciudad de México.

Un contingente de aproximadamente 500 integrantes del magisterio salió desde las inmediaciones del Metro Normal para marchar hacia El Caballito, en Reforma, donde realizarían una conferencia.

Simultáneamente, otro contingente de 300 personas partió desde la estación del Metro San Cosme de la Línea 2, ocupando la totalidad de la avenida México-Tenochtitlan. En la protesta gritaron consignas y exigieron una jubilación y pensión digna.

Además, otros 800 agremiados bloquearon Paseo de la Reforma al cruce con Eje 2 Poniente, a la altura del Ángel de la Independencia.

Las movilizaciones no terminaron ahí, pues aproximadamente a las 11:45 se reportó el arribo de cuatro mil personas, desde la avenida México-Tenochtitlan hacia la Torre El Caballito.

Ahí mismo se reunieron tres mil personas que marcharon desde la Victoria Alada hacia la Fuente de la República.



El arribo de dichos contingentes en su paso hacia el Centro Histórico, generó afectación en las avenidas Paseo de la Reforma en ambos sentidos, Rosales, Hidalgo, Juárez y Avenida de la República.

Ahí miles de personas vieron afectados sus trayectos al presentarse cierres en las líneas 1 y 7 del Metrobús, por lo que tuvieron que descender de las unidades y caminar largos tramos para llegar a sus destinos.

Aproximadamente a las 12:30 de la tarde, los manifestantes comenzaron a retirarse de la Torre El Caballito hacia su plantón en el Zócalo y para la 1:15 ya se habían retirado totalmente de avenidas como Insurgentes e Hidalgo.

Fueron más de cinco horas de severa afectación por parte de los maestros, que buscan presionar a las autoridades federales para conseguir la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007 y así acceder a una pensión digna.

Antes de retirarse de los puntos afectados, los integrantes de la Comisión Nacional Única de Negociación de la CNTE ofrecieron un mensaje a sus agremiados en el que mencionaron que la propuesta ofrecida por Segob, "no resuelve nuestra demanda central que es

la abrogación de la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE)", acusaron.

En este sentido, llamaron a restablecer de forma inmediata la mesa de negociación, con la titular del Ejecutivo, pues aseveraron que "solo es pura paja, no resuelve nuestras demandas centrales, y por eso le insistimos a la presidenta Claudia Sheinbaum que no queremos solo mesas de diálogo, sino resolutivas".

También se pronunciaron sobre las posibles manifestaciones que podrían realizarse el domingo primero de junio, durante las primeras elecciones judiciales del país.

"Le decimos claramente a la Presidenta que nuestros sueños no caben en sus urnas, y que no salimos a las calles por una elección, sino por el derecho a una pensión digna", afirmó Pedro Hernández Morales, secretario general de la Sección 9 de la CNTE capitalina.

Finalmente, mencionaron que "serán las bases las que definan el día de mañana el plan de acción, por lo que no hay hasta el momento ningún acuerdo ni definición", por lo que será en la Asamblea Nacional Representativa, que sesionará el sábado al mediodía, donde se alcanzarán los acuerdos sobre las posibles protestas del 1 de junio.